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ДЕЛА НА ФЕРМЕ ИДУТ В ГОРУ
С подъемом работает сей-

час коллектив фермы Втроя
совхоза «Сланцевский». Если
на начало месяца ежедневно

надаивали 2,5 тонны моло-
ка, то на сегодняшний день

валовый надой па ферме со-

ставляет уже 3,1 тонны, по

8,3 килограмма молока от

фуражной коровы.

Основной причиной этого
бригадир фермы Л. Н. Пу-
ховикова считает общую ста-

билизацию обстановки на

ферме. В первую очередь са-

мые строгие меры были
приняты к пьяницам и про-
гульщикам. С фермы ушли

6 человек, и, надо думать,

апрельская пьянка уже не

повторится. Поменялся рас-
порядок дня на ферме, а

также по-другому закрепили

животноводов за группами

коров. Удачно начался и

пастбищный период: травы
пока хватает, подкармливают
коров силосом.

Ферма работает на кол-
лективном подряде, поэтому

экономия фонда заработной
платы будет поровну распре-

делена между членами кол-

лектива. И это обстоятель-
ство, и повысившиеся надои

существенно повлияют на за-

работок уже в этом месяце.
Из соображений экономии

решили нынче сократить и
число пастухов, оставили по
одному на двор. Зато люди

— ответственные, опытные,

такие, как Н. В. Котляров,
П. Н. Козлов. Зная о том,

что на других фермах рай-
она существуют трудности с

обеспечением пастухов одеж-

дой, а такяю папиросами,
поинтересовались, как с этим

во Втрое.
— Особых требований на-

ши пастухи не выдвигали,

снабжение табачными изде-

лиями у нас нормальное, —

сказала JI. Н. Пуховикова.
Среди лучших называют

на ферме семейное звено
Кириченко. Александр Пет-
рович вместе с сыном Вик-
тором надаивают от своей

группы коров по 900 кило-

граммов молока ежедневно,
в среднем по 9,7 килограм-

ма от коровы. Это лучший
результат. Следом идет зве-

но, в котором вместе с С. Л.
Новожиловой работает вто-

рой сын А. П. Кириченко —

Юрий. Они получают в сред-

нем по 8,6 килограмма мо-

лока от коровы. Семья Ки-
риченко, приехавшая из

Эстонии, в совхозе «Слан-
цевский» всего 2 месяца. Во
Втрое администрация совхо-
за выделила им дом.

Очень ждут животноводы
ввода в строй новой сауны и

душевых, построенных при

ферме. Здесь уже почти все

готово, осталось лишь по-

стелить линолеум. Вполне
естественно, что все охотно

взялись за благоустройство
территории вокруг фермы.
Когда люди работают с хо-

рошим настроением, им хо-

чется, чтобы вокруг тоже

все было красиво.

С. ШИШКИНА.

РАБОТАЮТ ХОРОШО
С начала года Сланцевский

хлебокомбинат неплохо справ-

ляется со снабжением города

хлебом, хлебобулочными и кон-

дитерскими изделиями. И если

даже определенные ранее пока-

затели не были достигнуты, то

это не означает, что бригады

сработали недостаточно хорошо.

Сказывается падение спроса на

изделия из-за повышения цен.

Люди, столкнувшись с новыми

ценами, когда хлеб ржаной вме-

сто 20 стал стоить 52 копейки
за буханку, батон нарезной по-

дорожал с 25 до 60 копеек,

стали покупать их значительно

меньше. Особенно остро сказа-

лось повышение цен на конди-

терские изделия, на которые

установлены свободные цены.

С февраля торг отказывается от

реализации данной продукции,
и комбинату пришлось отправ-
лять ее в Кингисепп, Ломоно-
сов и другие города области.

И все-таки с начала года, где

благодаря большому перевыпол-

нению в первые месяцы, где

предприимчивости работников

комбината, значительного отста-

вания от плановых показателей

не произошло. При плане 2842
было реализовано 2747 тонн хле-

ба и хлебобулочных изделий. В
том числе продали населению
17,2 тонны сдобных и 104 тонны

кондитерских изделий, хотя,
как уже говорилось, возможно-

сти произвести их в большем
количестве были, но постоянно

падал спрос на продукцию.

Хотелось бы отметить работу

бригады Валентины Васильев-

ны Ермолаевой. Коллектив

бригады женский, постоянно

кто-то по разным причинам от-

сутствует, но даже меньшим

количеством людей ему удается

справляться с выпечкой хлеба.

Д. ПОНОМАРЕВ.

ФОТО Ю. ТЕРЕНТЬЕВА

* ПРОБЛЕМА ф

Не хватило бы пальцев на

руках и ногах, если перечис-

лять все недоделки и все то,

чего не хватало в первом доме

молодежного жилищного комп-

лекса производственного объ-
единения « Ленинграделанец>

при его вводе в эксплуатацию
в декабре прошлого года и пос-

ледующем заселении.

До сегодняшнего дня для

полной комфортной и радостной
жизни «эмжековцев» не хватает

всего трех вещей — газа, те-

лефонов и благоустройства во-

круг дома. Обо всем этом уже
наговорено столько во всех ин-

станциях, что у организаторов

МЖК давно идет голова кругом

и опускаются руки, хотя на

очереди — строительство вто-

рого дома, который также дает-

ся с потом и кровыо. Газ обе-
щают дать к концу месяца,

хотя и это может оказаться оче-

редной «уткой», подключить

телефоны обещают также уже
неизвестно в который раз, а чту 

касается благоустройства, в

этом «эмжековцы» уверены, то
этого сегодня не может не толь-
ко обещать, но и сказать что-
либо конкретно никто.

Немного скрасить нерадост-

ную жизнь семей бойцов МЖК
и отвлечь их от каждодневных
проблем помогло малое пред-

приятие «Сланцевское кабель-
ное телевидение». Со второй
декады мая дом начал смот-
реть все телевизионные про-

граммы, в том числе и канал
сланцевского кабельного теле-

видения. На прошлой неделе

обитатели дома в программе
СКТВ смогли посмотреть не-

большой репортаж о МЖК, уви-

деть еще раз, теперь уже через

экраны телевизоров, непролаз-
ную грязь вокруг их дома, по-

слушать своих коллег по строй-
ке, тех, кто уже с квартирой, и

тех, кто ее еще строит или

ждет.

А. ЗИНОВЬЕВ.
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На его снимках эпизоды, из торговой

жизни на маленьком рынке. Газа нет, но есть ТВ

ПУСТЬ ТОРГУЮТ
В прошлом году на рынке в Сланцах напро-

тив магазина «Детский мир» было поставлено мно-

го павильонов для торговли, люди все были, до-

вольны: и те, кто продает, и те, кто покупает. На
зиму большинство павильонов убрали, оставили

столько, сколько было надо. Весной в газете было
объявление, что там можно торговать только цве-

тами.

Почему только цветами? Я считаю, такое по-

становление не для нашего трудного времени. Пред-
лагают нам ехать на рынок в Лучки. Жители
Сланцев, да и деревенские почему-то никак не хо-

тят ехать в Лучки, ведь это связано с транспортом.

Чтобы попасть в Лучки, надо простоять на останов-

ке полчаса, а то и больше. Неужели женщина

за пучком лука или редиски должна ехать в Луч-
ки, потерять два часа дорогого времени?

Пускай люди торгуют и покупают там, где им

нравится. Они делают добро, особенно сейчас, ког-

да у нас в стране такое трудное положение. Лю-
ди будут благодарны, если опять поставят все па-

вильоны, которые были в прошлом году, а то про-

давцы с продуктами размещаются кто на ящиках,

кто на камнях, а кто и на колодцах. От кого это

зависит — сделайте людям добро.
В. ШМЕЛЕВ,

инвалид Великой Отечественной войны.
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Обман вскрылся на одном из седаний с резолюциями о про- выгодную и не нужную для нас
заседаний совета трудового кол- даже машин. Кто давал такие продажу грузовой автостанции

лектива. Продавая одну из выписки в госавтоинспекцию, с общежитием с подачи быв-
своих машин — АВИА — новые члены СТК так и не шего вышестоящего главка и

тресту № 63, сланцевское про- смогли узнать, таких решений после решения сланцевского

изводственное объединение просто не было. А члены преж- горсовета, взамен не получили

грузового автотранспорта опла- него состава СТК утверждают, ничего. Головное предприятие

ту получило из кооператива что на их заседаниях вопросы сегодня отдано в аренду агро-

«Клен», к тресту никакого от- о продаже техники не стояли и коопснабу, также под давлением

ношения не имеющего. Члены не решались. Поэтому неудиви- горсовета. Все последние собы-
профкома и СТК составили тельно появление в заявлении в тия, в том числе и продажа

акт несогласия. Этот факт за- ОБХСС записи о том, что реше- самортизированной техники, до-

ставил рабочих, может быть, ния комиссии по оценке оста- называют, что у нас должны

впервые, s всерьез задуматься о точной стоимости машин, со- быть взаимовыгодные сделки,

судьбе ’ своего предприятия, стоящей из представителей ад- сейчас этого нет, не должно

Но еще больше к этому под- министрации, могли повлиять быть никакого диктата с чьей-
толкнуло распространение ин- как в сторону увеличения ос- либо стороны. Например, за

формации о количестве самор- таточной стоимости, так и в документы по переходу на арен-

тизированных машин, продан- сторону ее уменьшения. ду администрация заплатила 6
ных предприятием на сторону
в течение двух последних лет. - ““ ■ ‘ 1

В 1989 году СПОГАТ продал
14 единиц автотранспортной
техники, из них 9 автомашин
и 5 полуприцепов. Три едини-
цы были проданы госпредприя-
тиям, 11 — кооперативам. В
1990 году продано 9 единиц
госпредприятиям, 4 — коопера-
тивам.

Все эти цифры были собра-
ны, суммированы и поданы в

НА ГРАНИ
ПРОБЛЕМА

тысяч рублей. Когда их по-
смотрели, они оказались уста-

Проблема подвижного соста-

ва в объединении — суть все-
отделение БХСС сланцевского го существования предприятия, ревшими, и применить их на

ОВД для проведения рассле- основа благополучия и заработ- практике просто невозможно,

дования. Когда общее собра- ков. В течение долгих лет Кто сегодня должен ответить за

ние принимало решение о пе- государство и вышестоящее ру- растрату?
редаче документов в милицию, ководство выкачивало практи- на предприятии, я считаю,

многие, конечно же, понимали, чески все заработанное в объе- должен быть орган самоуправ-

что поезд ушел, проданные ма- динении, снижая год от года леН ия, чтобы его решения вы-

шины не вернуть, но тем не поставки новой техники и об- поднялись всеми членами кол-

менее люди пошли на это. рвкая на заклание и развал лектива. Руководители струк-

Болыне, видимо, для того, предприятие сланцевских авто- турных подразделений — ко-

чтобы пресечь бесконтрольное транспортников, отмахиваясь от Л онн, ремзоны   должны

разбазаривание подвижного со- их социальных проблем. Такое стать главными действующими

става, для профилактики воз- же положение, можно сказать, лицами на предприятии, при ус

можных в будущем злоупотреб- осталось и на сегодняшний Л овии, что эти подразделения

лений. _ день, с той лишь разницей, способны работать в условиях

Замалчивание испытанный что Сланцы теперь находятся в полной самостоятельности и ca-

ll проверенный способ для ру- большей зависимости от Ленин- моуправления. Необходимо пе-

ководителей любых уровней града. Даст в район концерн ресматривать структуру пред-

скрыть свои действия, не всег- «Ленавтотранс» 10 машин -— приятия провести плановое со-

да благовидные. На протяжении хорошо, пришлет две — и на кращение кадров. А не такое

двух лет в СПОГАТе шли не- том спасибо. Найдет средства хаотическое, которое было со-

престанные разговоры о том, на строительство жилого дома всем недавно Надо вообще

что стареет парк автомашин, _ хорошо, не сочтет нужным принимать принципиально но-

нет новых поступлении, и в то не взыщите. вую программу стабилизации

же время с молотка уходили в Сегодня на 70 процентов предприятия, рассмотреть при-

кооперативы машины. Старые, самортизирован парк, резко чины нынешнего положения, со-

разбитые, латаные - перелатан- ухудшилось финансово - эконо- брать все конкретные предло-

ные, но все же машины. мическое положение, резко со- жения по выводу предприятия

— Никому непонятно, — кращается подвижной состав. из прорыва. Затем на конферен-

рэсскэзэл председатель СТК Зарабатывать не на чем, маши - ции принять эту программу и

объединения, бригадир водите- ны все чаще простаивают в люди будут знать, что их ждет

лей С. А. Тимофеев, — какой ремонтных боксах. Да и рабо- завтра. Об этом я говорил еще

у предприятия был интерес от тать производительней, как ни два года назад, тогда меня ни-

продажи автотехники при ост- странно, смысла не стало. Зар- кт0 не хотел понять но те-

ром дефиците запасных частей, плата не стимулирует людей на перь оказалось что я ’был прав

* и ' пп должную отдачу, в работе. Однако предприятие развалива-

— Проблемы наши появи- ется, и сейчас этот процесс ос-

лись не в один день, копились тановить значительно труднее.

По существующему правилу годами, а сегодня стали просто Ведь- основной причиной соз-

совет трудового коллектива намного острее ощущаться, —; давшегося положения на пред-

должен подавать в ГАИ вы- поделился своим мнением С. А. приятии является командно-

писки из протоколов своих за- Тимофеев. — Мы пережили не- административная система. Ка-

кие бы законы, постановления шую судьбу своего коллектива,
ни принимались «наверху», — Конечно, — сказал В. П.
«внизу» их исполнять некому, Исаков, — сегодня положение
так как рабочие юридически и тяжелое, такое, что на 90 про-
экономически безграмотны, а центов машины самортизирова-
руководители йе стремятся что- ны и их смело можно гнать
либо изменить, стараясь не те- своим ходом во «Вторчермет»,
рять своих полномочий. Надо особенно большегрузные, Кам-
эту систему разрушить, и на- АЗы, «Татры». Наше вы-
чать прежде всего с переизбра- шестоящее управление — кон-
ния директора, так как он яв- церн «Ленавтотранс» — то-
ляется основой системы. Засе- же ничего сегодня конкретного
дания СТК, профкома превра- не говорит. Ничего не обеща-
щены сейчас в места высказы- ют поставщики, как по маши-
вания жалоб, предложений, нам, так и по запасным час-
где каждый может поплакаться тям. Так что мы сегодня нахо-
о плохой жизни. Их решения димся в очень жестких рам-
не выполняются, а колдоговор ках. Расценки на машины вы-
превращен в пустую бумаж- росли, а наши доходы падают.

Надо ' обновлять парк, а на  

какие средства, неизвестно.
Финансовое положение

предприятия действительно пла-

чевное, несмотря на то, что кол-
лектив в прошлом году принес
2 миллиона прибыли. С боль-
шим трудом выкроили средст-

ва для выплаты первой ком-    

пенсации, возможности повы-

сить зарплату людям нет. День-
ную формальность, в которой ™ есть, но коллектив хозяйни-
выполняются лишь пункты, ка- чать ими не вправе. Изменить
сающиеся зарплаты. Ответст- ситуацию можно только реши-
венных, как’ правило, не най- тельными действиями на уров-
дешь не области. Чтобы их расшеве-

Если руководитель не “нГйисьмГ" 3 ” 1 ’ 1
может руководить, значит и на J коллектив сегодня живет как

предприятии положение неваж- в \ mQ с замедлеДнн0Й съе й КО й.

совета трудового Кто " то что " то Р емонти РУ ет > кт °-трудового т0 К у да _ т0 ездит. Производст-

Для нас было бы гораздо луч-

ше, если бы списанные маши-

ны разбирались на части.

нием член

“наГег?- над^менет^ по’ венные помещения постройки
моему никто не сомневается" пя ™Д есятых обветшали дальше
п, ° ” некуда. Везде непролазная
J практически не Г р ЯЗЬ и СК у ка . Прошел рабо-

«„1 ! ’„ЧТ ° творится ЧРИЙ день и £ адно так0 / на _

кий гость У НЭС Р6Д ~ СТ Р° Й написан на лице почти у
каждого. А, впрочем, кто бу-

В декабре прошлого года ди- дет сильно суетиться за двести-

ректор объединения В. П. Иса- то рублей?

кОв приобрел у собственного За последние годы автопарк

предприятия списанную «Вол- объединения сократился на

гу», как полагается в таких треть. Самое страшное — это

случаях, за 30 процентов от ждать развала предприятия, ко-

остаточной стоимости. Покупал торый неминуемо может насту-

с условием привезти на пред- пить через год-два. Если не

приятие другую «Волгу». Объ- принимать никаких радикаль-

ективности ради следует ска- ных мер, конечно. А то, что

зать, что слово свое он сдер- предприятие сегодня на грани,

жал, пригнал другую машину .в ни у кого не вызывает сомне-

СПОГАТ. Криминала здесь ни- ний. Может быть, именно по-

какого не было, однако факт этому в конце апреля водители

этот впрямую сработал против организовали у себя митинг с

самого директора. Люди ста- приглашением городских влас-

ли говорить о том, что началь- тей. Чтобы хоть как-то привлечь

ника больше волнуют личные их внимание к своим пробле-
проблемы, нежели заботы про- мам. Кого как не руководите-

изводства. И почему бы по- лей города это должно волно-

добное усердие и рвение, с вать в первую очередь, ведь

каким доставалась «Волга», не уже сегодня поредевший парк-—

направить на нужды предприя- грузового предприятия ощути-

тия? В разговоре с Владими- м о сказывается на внутриго-

ром Петровичем выяснилось, родских перевозках. А ведь

что он сам на сегодняшний дальше будет только хуже,

день неясно видит дальней- А. ЗИНОВЬЕВ.

ПРИРОДА и мы

Завод 21-го века
Будет ли к 2000 году до-

стигнут глобальный компро-

мисс между неизбежным ро-

стом производства бумажной
продукции и защитой окру-

жающей среды? Ответ на

этот вопрос в течение двух

дней искали посланцы более
тридцати стран мира, кото-

рые приняли участие в меж-

дународном симпозиуме

«Экологически безопасный
завод будущего в целлюлоз-

но-бумажной промышленно-
сти». Масштаб встречи по-

зволяет говорить о ней как о

беспрецедентной в мировой
практике. Об этом же свиде-

тельствует и необычайно ши-

рокий спектр затронутых
проблем.

Организаторами симпози-

ума выступили Всесоюзное
научно-производственное объ-
единение «Бумпром»
(СССР) и журнал «Палп энд

Пейпер интернейшнл» (Бель-
гия).

Особое значение симпо-
зиум имел для 106 совет-
ских ведомств, лесопромыш-
ленных комплексов, научно-
исследовательских институ-

тов, природоохранных орга-
низаций, принявших в нем

участие. Ведь именно про-

блема защиты окружающей
среды остается для них са-
мой актуальной.

(ЛенТАСС).

Надежность коммуналь-

ного обслуживания населе-

ния, улучшение благоустрой-
ства города интересуют и

беспокоят многих в нашем

городе. Это один из больных
вопросов в сфере жизни на-

селения и предприятий.
О важности этой работы

свидетельствует и %о, что не-
даром 18 апреля сего года

на 6-й сессии 21 созыва гор-
совета народных депутатов

был заслушан отчет дирек-
тора ПО «Сланцыжилком-
хоз» А. П. Виноградова, по
которому сессия горсовета

приняла соответствующее

решение.
В решении все можно най-

ти: и «указать директору ПО
«Сланцыжилкомхоз» на
серьезные недостатки в ра-

боте структурных подразде-
лений объединения», «обя-
зать руководство ПО» — че-

тыре пункта и т. д., но нет
ни одного пункта, где бы
говорилось об оказании нуж-

ной помощи «Сланцыжил-
комхозу», зная об общих
трудностях в работе ПО.

О внимании руководства
города, в частности, испол-

кома горсовета к нуждам
ПО «Сланцыжилкомхоз»
свидетельствует факт, о ко-
тором речь пойдет ниже.
Исполком знает также, что

хозяином всего городского
хозяйства в настоящее вре-
мя является ПО «Сланцы-
жилкомхоз», на баланс кото-

ЖЭУ НУЖНО ХОРОШЕЕ ПОМЕЩЕНИЕ
рого переданы жилье, доро-

ги, коммунальные объекты
многих предприятий. Обще-
известно также, что до пере-

дачи ведомства и предприя-

тия, имеющие на своем ба-
лансе жилищный фонд, ком-

мунальные объекты и техни-
ческие средства, обслужива-
ние осуществляли силами

своих ремонтно-технических
подразделений. Не является

исключением в этом вопросе

и СПЗ «Сланцы», имеющий
на своем балансе на момент

передачи в систему ПО
«Сланцыжилкомхоз» 42 ты-

сячи кв. метров жилой пло-

щади, и домоуправление, рас-

положенное в доме № 30 по

ул. Ленина (квартира общей
площадью 64 кв. м). Сле-
сарные, столярно-плотниц-

кие, кровельные и малярные
группы в нарушение тех-

ники безопасности и пожар-

ной безопасности расположе-
ны по подвалам домов № 30
по ул. Ленина, № 13 по

ул. Гагарина без техниче-

ского оснащения (отсутст-
вуют всякие станки: токар-
ные, сверлильные, деревооб-
рабатывающие и т. д.), так

как этими услугами домоуп-

равление обеспечивалось
централизованно через ре-

монтные цехи СПЗ «Слан-
цы».

Жилфонд ЖЭУ № 5
«Сланцыжилкомхоз» (ранее
домоуправление СПЗ «Слан-
цы») с мая 1990 года вы-

рос до 68 тысяч кв. мет-

ров. В связи с этим в целях

обеспечения нормальной ра-

боты персонала ЖЭУ и

улучшения условий обслу-
живания населения 3-го мик-

рорайона, особенно с орга-

низацией выдачи талонов

на продовольственные това-
ры, руководство производ-

ственного объединения
«Сланцыжилкомхоз» пись-

мом № 15 от 10.01.91 г.

вышло с ходатайством в гор-

исполком о выделении осво-

бодившегося помещения ма-

газина «Сделай сам» в до-

ме № 30 по улице Ленина,
общей площадью 2763,7 кв.

метра для размещения

служб ЖЭУ-5, с учетом ор-

ганизации технически осна-

щенных мастерских для об-
служивания коммунальными
услугами населения микро-

района с высоким качест-

вом работ, чем располагают

многие ЖЭУ ПО.

Однако своим решением

от 16.05.91 года исполком

указанные помещения пере-

дал малому предприятию

«Техноцентр» (директор

Г. А. Тишкин), проигнори-

ровав интересы коллектива
ЖЭУ-5 и нужды населения

микрорайона, вынужденного
стоять в очереди в любое
время года на улице за по-

лучением талонов, лишив их

квалифицированного комму,
нального обслуживания. Со-
вет ветеранов войны и труда

и все население микрорай-
она не могут согласиться с

вышеуказанным решением
горисполкома.

Коллектив ЖЭУ-5, вете-

раны войны и труда, все на-

селение микрорайона обра-
щаются к депутатам горсо-

вета с просьбой отменить ре-

шение исполкома и выделить
названные помещения для

размещения служб ЖЭУ-5.

Заканчиваем свою коррес-

понденцию благими пожела-

ниями горисполкому не толь-

ко контролировать работу
ПО «Сланцыжилкомхоз», но
и помогать. Только при этих

условиях можем добиться
того, что сказано в начале

корреспонденции.

И. ДЕСИНОВ,
председатель совета ве.

теранов войны и труда,

Г. ЕФИМОВА,
начальник ЖЭУ-5.
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ПОМОЩИ НИКОГДА НЕ ПРОСИЛА
Полностью согласна с авто-

ром замени, напечатанной 7
мая «Не такие уж мы бедные».

Я живу в Сланцах 40 лет.

Вырастила пять детей одна. Я
осталась без мужа в 23 года.
Муж был военный, и кроме
пенсии за него я никакой помо-
щи не получала, но учила и

растила своих детей, которых
вырастила честными людьми и

хорошими тружениками. У ме.

ня уже 14 внуков и 20 прав-
нуков. Все живут в достатке.

Я никогда в жизни не просила
■помощи, когда дети были ма-

ленькими, а теперь и подавно.

Работала до 72 лет, а теперь
мне 75 лет. Я знаю людей из
нашего двора, благо в доме

^ живу 40 лет. Многие имеют
сады-огороды, дачи, и они все
же позволили себе пойти полу-
чать посылки, драться там,

чуть ли не душить друг друга,

позорить себя и страну.

Неужели мы и правда ни-

щие? Нет, мы живем хорошо,
хотя у нас сейчас трудная

полоса. А наше поколение пе-

режило худшее время, я в го-

ды войны видела такие трудно-

сти, что с нынешними не срав-

нить. Растила .детей, не имея

куска хлеба, а сейчас люди хле-

бом кормят скот, выбрасывают
хлеб. И я никогда бы не пошла

просить помощи, получать по-

сылки, хотя до марта этого го-

да получала пенсию чуть боль-
ше 100 рублей. Ведь у пас,

слава богу, не было никаких

стихийных бедствий, как у лю-

дей, которые гибли и остава-

лись без крова. С какой же со-

вестью наши люди давились за

этими посылками? Мне стыдно

смотреть на это. Помощь нуж-

на больным и тому, кто дей-
ствительно беден, остался один,

не имея детей.
Я довольна, что мои дети

меня не забывают, а обидно
только то, что с прежнего места

работы никто не поздравил от-

крыткой с Днем Победы, а ведь

я член профсоюза с 1936 года.

Ну ладно, видно, мы нужны
были тогда, когда работали.

Я даже не раз слышала в

свой адрес: вот ты, участница

войны, многодетная мать, инва-

лид 2 группы и не можешь по-

лучить посылку, а мы получили

по 12 килограммов и 15 пред.

метов. Мне хватает того, что

дают мне как диабетику, хоть

теперь нас перевели как и всех,

на талоны. Мне хватает, дети

мне помогут. Все утрясется,

только бы не было войны, а

мы,- русский народ, все пере-

живем.

Т. ЩЕТИННИКОВА,
жительница города.

Мы, жители деревни Малые
Поля, решили обратиться в

газету «Знамя труда», чтобы
сланцевчане узнали о наших

бедах, может, кто и поможет.

В деревне 16 домов. Держим
скотину, а вот выпаса нет. С
одной стороны Плюсса, с дру^
гой в этом году разобьют огоро-

ды. Остается место у кладби-
ща, где стреляют. Кормить жи-

вотных негде. Но разговор не

только о выпасе.

Много лет назад рядом с

деревней, у самого кладбища,
святого места простого люда,

власти города разрешили уст-

роить стрельбище для трениров-

ки охотников. Нашего согласия

никто не спрашивал. Время бы-
ло такое. Узаконили решение, и

никто его теперь отменить не

может или не хочет. Мы обра-
щались и сами, и через депута-

тов в исполком, чтобы стрель-

бище убрали. Бесполезно. Хож-
дения закончились безрезуль-
татно. Начальник, который под-
писал документ, наверное, жив.

Пусть узнает наше мнение. Нет
покоя ни живым, ни мертвым.

Прошедшей зимой приезжала

комиссия. Выслушали нас, со-

гласились, что не по-людски

обошлись с деревней. Обещали
похлопотать о переносе стрель-

бища. Хотелось верить серь-

езным людям. Но пришла

весна, и пошло все по-старому.

Расстреливают деревню в упор,

обычно в хорошую погоду, по

вечерам, когда звук от реки

раздается особенно сильный.
Палят долго, часа по три. А
в вых)одные, другой раз, и це-

лый день.

Мне уже 82 года. Да и ос-

тальным деревенским не мень-

ше. Хватило на наш век всего:

и голода, и холода, ранений
— получается, что за долгую

трудовую жизнь не заслужили

спокойствия в старости.

Товарищ Я. Я. Богданов! Я
обращаюсь к вам от всей на-

шей деревни как к главному

депутату города. Ответьте че-

рез газету: справедливо или не-

справедливо поступила с нами

Советская власть? Неужели
мы так и уйдем из жизни с

Ьбидой?
И. БОРОВИКОВ,

житель деревни М. Поля.

Побывали
в Ленинграде

Наша поездка в субботу, 18
мая, началась сразу же с не-

удачи. Только доехали до за-

правочной станции, наш автобус
сломался и уехал обратно в
пассажирское автопредприятие.

Естественно, у всех испортилось
настроение, многие от утренне-

го холодка начали пританцовы-
вать. Почти целый час ребята
шестых и седьмых классов

школы № 3 ждали на заправке.
Наконец, подошел автобус. Кто-
то даже сказал потом, что не
зря столько прождали, зато ка-
кой водитель попался: тактич-
ный, доброжелательный, отзыв-

чивый. Благодаря ему настрое-
ние на протяжении всей поезд-

«лжи было просто отличное. Ло-
‘ бывали мы в зоопарке, в бота-

ническом саду. Очень понра-

вились детям эти экскурсии.

По инициативе водителя по-

смотрели город. Он провез пас

по Дворцовой площади, из окна

салона автобуса увидели «Авро-
ру» и другие достопримечатель-

ности Ленинграда. Нашим за-

мечательным водителем и ги-

дом был Валерий Владимиро-
вич Лосев. Когда он узнал, что
никто не бывал в домике Пет-
ра I, то повез ребят и туда. О
чем бы мы ни просили Валерия
Владимировича, встречали доб-
роту и понимание. Наверное,
поэтому, когда на обратном пу-

ти домой нас постигла опять
неудача, пришлось менять сра-

зу два колеса, никто не сетовал.

Все ребята и учителя благода-
рят В. В. Лосева за поездку и

приятно проведенное время.

По просьбе педагогов и

учеников 6, 7 классов

школы № 3
Л. ХРОПОВА,

классный руководитель.
СПОРТИВНАЯ БОРЬБА.
Фото В. Никитина.

НАШ КОММЕНТАРИИ:

История с закрытием стрелкового стенда тянется уже не

один год. Посвящены в суть дела многие, начиная от депута-

тов Гостицкого сельского Совета: В. Г. Клопского, В. И. Ка-
линина, В. А. Ивановой, М. И. Михайловой, неоднократно по-

сылавших по этому поводу депутатские запросы, и кончая на-

родным депутатом РСФСР по нашему территориальному окру-

гу Ю. Ф. Яровым. Не раз раздавались обещания перенести

в другое место стрелковый стенд Сланцевского районного об-
щества охотников и рыболовов, но ничего не менялось. Жите-
ли писали жалобы, депутаты слали запросы, охотники про-

должали стрелять, исполком создавал комиссию,,.

Проблема существует. С кем бы ни пришлось говорить о

ней, никто не отказывается понимать жителей деревни, которые,

собрав сельский сход, просили руководителей города посодей-

ствовать в ее разрешении. Но все выглядит не так просто, как

кажется на первый взгляд. Существует ведь и коллектив

охотников, насчитывающий около 1700 человек, который за-

интересован в стенде, так как без выполнения определенных

нормативов по стрельбе по существующим правилам общест-

во не может принимать в свои ряды новых членов. И все

же, как сказал в разговоре с корреспондентом газеты пред-

седатель общества охотников В. А. Пашков, 5 августа

стенд после проведения областных соревнований будет окон-

чательно закрыт. Закрыт, несмотря на то, что строительство

нового можно осуществить только в 1992 году. Помимо Вла-
димира Анатольевича пообещал 5 августа поставить точку во

всей этой истории и первый заместитель председатеяя горис-

полкома Р. М. Саитгареев. Думаем, что данные обещания бу-
дут последними.

ВЕЛОСИПЕД С НОМЕРОМ
До настоящего времени

велосипедисты и мопедисты
нашего города и района на-
ходились как бы вне закона.
Они не имели никаких зна-
ков на транспортных средст-

вах, отсюда и слабый учет и
несоблюдение правил дорож-
ного движения, кражи и уго-
ны велосипедов особенно
со стороны отдельных под-
ростков. Если учесть, что
только в городе свыше од-
ной тысячи велосипедов и
мопедов, а хранение их по-
ставлено крайне плохо, то
можно делать вывод, сколь-
ко заявок поступает в мили-
цию о кражах и угонах ве-

лосипедов и мопедов.

Чтобы как-то вести борь-
бу с нарушителями правил
дорожного движения, кра-
жами веломототранспорта,

исполком Сланцевского го-
родского Совета народных

депутатов принял решение о
введении номерных знаков
для велосипедов и мопедов
на территории Сланцевского
района.

Исходя из требований дан-
ного решения, все владель-
цы велосипедов и мопедов
должны пройти курс обуче-
ния и после сдачи зачетов
им будут выданы удостове-
рения на право управления
велосипедом, мопедом (в
зависимости от возраста) и
номерной знак на транспорт.

Согласно Правилам до-
рожного движения, введен-

ным в действие с 1 янва-

ря 1987 года, велосипедом
имеют право управлять лица,

достигшие 14-летнего,-а мо-
педом — 16-летнего возра-
ста.

Обучение подростков пра-

вилам дорожного движения

и соответствующий учет

транспортных средств позво-
лят, в определенной мере,

укрепить дорожно-транспорт-
ную дисциплину среди под-

ростков, исключая и случаи

дорожно-транспортных про-

исшествий с участием под-

ростков.

В 1990 году в дорожно-
транспортных происшествиях

погиб 1 и получили различ-

ные травмы 17 подростков,
в том числе и велосипедисты,
не прошедшие обучение и не
имеющие удостоверения на
право управления велосипе-
дом. В настоящее время гор-
совет ВДОАМ получил но-
мерные знаки на велосипеды
и мопеды и приступил к
выполнению решения гор-
исполкома. Сотрудникам ми-
лиции предписано осуществ-
лять контроль и выявлять
лиц, управляющих велоси-

педом или мопедом, не
прошедших перерегистрацию
в горсовете ВДОАМ и не
имеющих номерного знака
на транспорте.

В. МЕЛЬНИКОВ,
председатель горсовета

ВДОАМ.

ПОЗАБОТИМСЯ О СЕБЕ САМИ. ЛИШЬ БЫ НЕ МЕШАЛИ
Нередко слышишь с высо-

ких трибун, да и в газетах по-

рой читаешь, как пугают людей
непосильным трудом на земле.
Возьмете, мол, землю, вот и

будете работать по 10—12 ча-

сов, узнаете, как тяжело, да

поздно будет. Я всегда на это
хочу возразить: да разве ме-

ряют труд часами, если каждый
будет работать для себя и сво-
ей семьи? Разве тогда будет
такой человек с тоской пересчи-
тывать последнюю мелочь в

кошельке?

Жить стало дорого, все на-
чали задумываться, как завести
огород или, на худой конец,
клочок земли, где можно рас-
тить хоть картофель. Люди
давно уже не боятся работы на
приусадебных участках, в са-
доводческих товариществах.
Посмотрите, вокруг нашего
города бросовые заболоченные
земли превратились в цветущие
культурные участки. Люди
обеспечат себя овощами и
фруктами, лишнее снесут на
рынок: надо хоть частично
оправдать затраты. А затраты
большие: навоз, торфяная
смесь, удобрения, пленка, до-

ски, да мало ли что,

Правда, беда сейчас с уро-
жаем, куда его девать? Соли
дают 250 граммов на месяц,
а для огородников это смехот-
ворно мало, а где брать, если
у нас все по талонам. Взять
клубнику, ягоды, яблоки. Про-

ЗЕМЛЯ И ЧЕЛОВЕК НА НЕЙ

давать излишки, можно сказать,

жизнь заставляет, ведь делать

компот или варить варенье для

пас большая роскошь: сахару-то
всего 1,5 килограмма в месяц,
дай, бог, чаю напиться. На рын-
ке же покупатели ворчат, мол,

куркули — дерут с нас втридо-
рога.

Сейчас многие берут землю,
покупают участки и тогда по-
нимают, какой это тяжелый
труд: вырастить хотя бы обык-
новенную картошку. А те, кто
постоянно ходят в овощные ма-
газины, видят: хоть и в малых
количествах овощи не перево-
дятся. Но ведь надо учесть,

сколько людей пользуются
только плодами своего труда.
Если все ринутся в магазины,
думаю, что никакие талоны не

спасут.

Зайдите в наш хозяйственный
двор сада-огорода «Дружба»
шахты «Ленинградская». Там
люди держат всякую живность;
есть поросята, куры, утки, гуси,
коз очень много стало, особенно
нынче, но все труды окупаются.
Да, эти люди не досыпают, тра-
тят уйму времени, чтобы накор-
мить, напоить вовремя. Но им
не нужно, в принципе, мясо,
яйца из магазина, у них все
имеется собственное. И если
они мясо, яйца продают доро-
говато, то виновато наше пра-

вительство, которое никак не
может определиться, чего хочет.
Теперь как будто думают брать
налог на землю, на которой
трудятся тысячи горожан и
сельских тружеников. Неужели
лучше, чтобы побежали все в
магазины? Так что, товарищи,
надо молить бога, чтобы у част-
ников был хороший урожай,
тогда и в магазинах будет по-
больше товара.

А всем начинающим надо по-

мочь землей, сёменами, наво-

зом, инвентарем. В «Дружбе»

этими вопросами занимаются:

каждый год наши садоводы

едут в совхоз на копку карто-

феля и корнеплодов, на зара-

ботанные деньги в совхозе по-

купают навоз. Люди довольны,

работают на поле очень хоро-

шо. Кроме того, у нас можно

распилить доски, рейки, бруски.
Делается заточка инструментов

по умеренной цене. Правление

сада заботится, чтобы были хо-
рошие дороги, даже зимой мож-

но приехать и привезти мате-

риалы.

Нет, частная собственность
нужна, чтобы соревнование бы-
ло не за бумажку, а за реаль-
ный продукт.

Н. ГАЛКИН,
житель города.



МИКРОСПОРИЯ ■СЛУЖБА
ЗДОРОВЬЯ

Микроспория — это чреввы- ными микроспорумами постим,
чайно контагиозное грибковое фекционный иммунитет не раз
заболевание кожи и волос, вы- вивается. Повторные заражения клиническую картину
зываемое грибами рода микро- зоофильными возбудителями редких случаях
спорум. Ранее заболевание опи- встречаются очень редко. обострение
сывалось под названием «стри- При микроспории^ вызванной процесса

£
В более

наблюдается
воспалительного

кожа в очаге пабу-
CblBd лишв iiuu naooaiinvm ж * х' * *  1  х • * ,

гущий лишай». Различают три зоефильными возбудителями, хает, краснеет, появляются фол-
группы возбудителей рода мин- инкубационный период — 3 7 ликулиты, перифолликулиты.
роспорум- антропофильные, дней, после чего па коже появ- Прогноз при своевременно па-
вызывающие микроепорию ляются розовые воспалитель- чатом лечении благоприятен,
только у людей, зоофильные, ные пятна округлых очертаний, Проведение плановых осмот.
вызывающие микроспорию у обычно без выраженных воспа- ров детей в детских учреждс-
кошек и собак, от которых мо. лнтельных явлений с четкими ниях с целью выявления боль,
гут заразиться люди, и геофиль- границами, отрубевидным ше- ных микроспорией, лечение вы-
ные обитающие в почве, очень лушением на поверхности. При явленных и их изоляция от здо-
редко вызывающие микроспо- поражении волосистой части ровых детей препятствуют уве-
рию у людей и животных. головы возникает один, реже личению числа зараженных.

В развитии заболевания иг- несколько круглых очагов, во- истекшн д iggo год но го.

рают роль и такие факторы, лосы в которых обломаны па Q и р а цо,.,у зарегистрирова

как снижение сопротивляемости 5 — 8 мм над уровнем кожи и но gg СЛу Чая микроспории, в

организма (гиповитаминозы и покрыты белым чехлом из спор основном у детей дошкольного

т. д.), травмы кожи, несоблю- возбулителя. При микроспории возраста много случаев микро-

дение правил личной гигиены, возможно поражение волос оо- СПО р ИИ К 0 Г д а диагноз ставится

климатические факторы. Антро- роды, усов, бровей, а таюке^рес^ g g3 ПО д Тверж ден И я лаборатор-

Впофильные возбудители отлича- ниц, редко ™nv». ного метода исследования. _

ются высокой контагиозностыо, встречается нагноительная или основном эт0 связано с тем, что

вызывают маковые заболева- инфильтративная форма микро. р 0 д ители обращаются не сразу,

ния преимущественно в детских спории, которая может сопро а после того, как испробуют

садах, яслях, в семье при поль- вождаться аллергическими вы- всевозможньге методы лечения

зовании общим бельем, одеж- сыпаниями, увеличением лим- КЛЮ1!Ва , зеленка, различ-

дой, головными уборами, игруш- фатических узлов, повышением ные мази \ з т0 за т Р удняет ди

ками и т. д. Заражение людей температуры тела. При микро. агн 0 СТИК у, смазывает клиниче-

микроспорией, вызываемой зоо- спории, вызванной антропо. ю картину

фильными возбудителями, про- фильными возбудителями, инк-у-
исходит обычно от кошек, реже бационный период может длить- Исполкомом неоднократно
собак. Кроме того, установлен ся 4 — 6 недель. Очаги на коже рассматривался вопрос об отло
сЬакт носительства возбудителя могут приобретать вид колес, ве бездомных животных (кошек
здоровыми кошками. Люди за- как бы вписанных одно в дру- и собак), но, к сожалению, и по
ражаются при контакте с боль- гое. При поражении волосистой сегодня все остается без изме
ными животными а также че- части головы отмечается склон, нений. Как в городе, так и ]
рез вещи и предметы, загряз- ность к образованию крупных деревнях, в подъездах и в под
ненные их шерстью. Геофиль- очагов поражения. Кроме опи- валах живут бездомные боль-
ные возбудители встречаются в санных типичных форм, микро- ные животные. А в результате
почвах всех континентов, могут спория может быть в форме нашего равнодушия и неорга
вызывать микроспорию у лиц, питириазиформного диффузного низованности страдают ни
работа которых связала с зем- шелушения, иногда на поверх, чем неповинные дети,
лей (цветоводы, овощеводы), ности очагов вместо чешуек
Эта форма малоконтагиозна, появляются корки, волосы Г. МАКСИМОВА,

При инфекции антропофиль- склеиваются. Это затушевывает врач-дерматовенеролог.

СЛАНЦЕВСКАЯ ДЕТСКАЯ МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛА

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ
на 1991 — 92 год в классы:

скринки, фортепиано, специальный хоровой класс (при-

нимаются дети в возрасте 7 — 8 лет, срок обучения 7 лет),
баяна, аккордеона, трубы, домры (принимаются дети в воз-

расте 9 — 12 лет, срок обучения 5 лет).
Консультации и приемные экзамены с 27 мая в 10 часов

и в 15 часов.

Заявления принимаются.

Адрес школы: ул. Чайковского, дом 9. Телефон 41-715. '     
Ы__!

ДЛЯ СВЕДЕНИЯ
ПРЕДПРИЯТИЙ, ■

ОРГАНИЗАЦИЙ,
КООПЕРАТИВОВ
И НАСЕЛЕНИЯ!

АО «Агропромэнергоснаб»
предлагает телефонные аппара-

ты импортного производства с

номеронабирателем на телефон

СЕВЕРО-
ЗАПАДНОМУ СМСУ
ТРЕСТА «СЕВЗАП-

МЕТАЛЛУРГМОНТАЖ»
требуются

на постоянную работу
ВОДИТЕЛИ категорий В,

ной трубке по цене 462 рубля Д, С.
87 копеек. Оплата труда от 300 до

Обращаться в АО «Агропром- 4 с 0 пу 6 пр й

энергоснаб» по адресу: ул. Гав- ’
риловская, дом 48. Телефон Ооращаться в отдел кад-
2-24.33.

3—1
ров управления,

2-16-39.
телефон

3—2

ШАХТА
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

приглашает

на работу
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЕЙ по

ремонту электродвигателей
участка шахтного транспор-

та.

3—2

Николаю Павловичу кинопрограмма. 14.10 — Док.
КУРЧАНОВУ ф. 14.30 — Концерт. Програм-

Поздравляем с 45-летием! ма телевидения России: 17.00
Желаем здоровья, счастья, успе-

хов в работе.
Родные.

— 19.00. 17.00 — Дневник
Съезда. 17.15 — «Пожар
№ 7». «Как быть безработ-
ным...». 18.00 — Реклама.
18.05 — «Христос и Анти-
христ». Спектакль. 19.00 —

1= КИНО =К
Виктору Августовичу

КАТТУ цп —— —
Сердечно поздравляем с 5 U- Подмосковье — Пенсильвания.

летием. Желаем крепкого здо- Телемост 19 55 _ коллаж,

ровья, семейного благополу шя, gg.OO   Вести. 20.15 —

успехов в труде.
Коллектив Сланцыагро-
промтехники.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 24 МАЯ

6.30

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23  
мая — «Бабник». Начало в

Спокойной ночи, малыши! 20.30 18-10, 20, 22 часа.

Народные1 мелодии."' 21.00 - КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
Время. Программа телевидения 23 мая «Драка в Ттеипл-
России: 21.45 - На IV Съезде СТ Р НТ »- Начал0 в 19 часов,
народных депутатов РСФСР. В <<н ° чь живых трупов». Начало
перерыве (23.00) — Вести. в 21 час -

23.45 — Док. ф. дом кульТ у РЫ гОРНЯ-

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД КОВ. 23 мая — «Нелу». На-
чало в 17, 19, 21 час. «Сам-
сон и Салли». Начало в 15 ча-

сов.
ПЯТНИЦА, 24 МАЯ

7.30 — Здравствуйте! 7.35
Утро. 9,00 — Инно- — час кино. 9.05, 10.05 —

вация. Маркетинг. Результат. ф ИЗИ ка. 8 кл. 9.35, 10.35 —

9.15 — «Проверка па дорогах», основы информатики и вычис-

X. ф. 10.50 — «-..До Ю и дцтельной техники. ПТУ. 11.05
старше». 11.30 — Док. ф. — «Последний рейс «Альба-
12.00 — ТСН. 12.15 — Чело- троса ». х. ф. 2-я серия. 12.10
век и закон. 13.30 — К Дню — Док. ф. 12.40 — Фильм-
славянской письменности и бол- концерт. 13.40 — Док. ф. 14.45
гарской культуры. Кинопро- — Д ок ф 17.15 — Док. ф.

грамма. 15.00 — ТСН. 15.15 17.30 — Телестанция «Факт».
— «Приказ». X. ф. 2-я серия. 17.45 — «Прощание славян-

16.20 — Вам, ветераны... 17.45 кн>> . х. ф. 19.05 — Концерт.
— Наш сад. 18.15 — Мери- 20.10 — Телестанция «Факт».
диан. 18.30 — Славянский ход. 20.30 — Большой фестиваль, марки автомобилей,
21.00 — Время. 21.45 — «Ог- 20.45 — Дневник сессии Лен- УБОРЩИЦУ служебных
лянись». X. ф. 23.10 облсовета, 21.00 — ТТЦ «Ли- помещений.
«ВИД» представляет: «Дело», ра ,>. 21.45 — 600 секунд.

«Музобоз», «Шоу - биржа», 22.00 — ТТЦ «Лира». 22.25 За справками обращаться
«Эльдорадо», «_МТ». В переры- — док. ф. 22.55 — Ко: церт. в отдел кадров, телефон

00.10 — «Отец Сергий». X. ф. 2-19-59

СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

п риглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ на все

ве (00.15) — ТСН.

Вторая программа

7.00 — Утро делового чело-
века. 8.00 — Утренняя гимна-
стика. 8.15 — Док. ф. 8.35,
9.35 — Природоведение. 4 кл.
д. 05 — Английский язык. 1-й
год обучения. 10.05 — Ан-
глийский язык. 2 -й год обуче-
ния. 10.35 — География. 6 кл.

3—3

СТРОИТЕЛЬНО-
МОНТАЖНОМУ

УПРАВЛЕНИЮ № 20

срочно требуются

плотники,
КАМЕНЩИКИ.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Гаврилов-
ская, д. 48 (административ-
ное здание СПОГАТ).

5—4

О
СЛАНЦЕВСКИИ РАЙОН

КИНГИСЕППСКИХ
ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ

СЕТЕЙ
приглашает на работу

ЭЛЕКТРОМОНТЕРА по об-
служиванию подстанций,

ВОДИТЕЛЯ автомобиля.
Справки по телефону 2-24-57.

3—2

в

СЛАНЦЕВСКОЕ
СХДРСУ

приглашает на работу

МЕХАНИКА,
АВТОГРЕЙДЕРИСТА 5

разряда,

ВОДИТЕЛЕЙ всех кате-

горий,
ДОРОЖНЫХ РАБОЧИХ,
ТРАКТОРИСТА 5 разря-

да,

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР-
ЩИКА,

МАШИНИСТА катка,

МАШИНИСТА экскавато-

ра ЭО-2621.
Обращаться по адресу:

КООПЕРАТИВ
«В ДОБРЫЙ ПУТЬ»

ПРОИЗВОДИТ НАБОР

на обучение
вождению автомобиля на

категорию «В».
Плата за обучение — 400

рублей.
Начало занятий по мере

комплектования групп.

Наш адрес: пер. Лучки,
дом 8а, с 18 часов 30 минут

до 20 часов. Телефон 41-332.
3—2

ДЕТСАДУ № 2
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
прочно требуется

СТОРОЖ.
3—2

•
ШКОЛЕ № 12

срочио требуются

УБОРЩИЦЫ.
Обращаться по телефонам

2-13-05, 2-18-36.
3-2 ...

•
ТОРФОПРЕДПРИЯТИЮ

«ДУБОЕМСКИЙ МОХ»

требуется

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-
ЩИК.

Жилье предоставляется в

1992 году. Обращаться по

адресу: пер. Новый, д. 14,
телефон 73-423.

3—3

Коллектив электроцеха

ОФ шахты «Ленинградская»
выражает глубокое соболез-
нование Валентине Михай-
ловне Емельяновой по пово-

ду смерти ее матери.

11.05

МЕЖШКОЛЬНЫЙ
УЧЕБНО-

ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ
КОМБИНАТ

ПРИНИМАЕТ
от населения

заказы на пошив постельно-

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕЖСОВХОЗНОМУ

ЛЕСПРОМХОЗУ
срочно требуется

Сердечно благодарим коллек-

тив торфопредприятия «Дубо.
- емокий мох», соседей и друзей,

Кингисеппское шоссе, д. 2о. оказавших помощь в похоронах

Телефон 73-307.

3—3

Ключ к мировому го д елья из тка ни заказчика

рынку. Программа телевидения
России: 11.35 — 13.35. 11.35
Док. ф. 12.35 — Концерт.
13.15 — Вести. 13.35' — Муз.

Наш адрес: ул. Кирова, д. 16,
телефоны 2-10-70, 2-28-37.

3—2

нашего дорогого Калетурина
Григория Ивановича.

Жена, дети, внуки и пра-

• внуки.

Садово-огородному товарище-     

ству Сланцевского ПОГАТ (ул. Сердечно благодарим коллек-

Лесная) срочно требуется сто- тивы СПОГАТ, завода «Поли-
ГЛАВНЫЙ БУХГАЛТЕР, рож на 4 месяца. Зарплата мер», соседей, друзей, оказав-

Справки по телефонам: ^60 рублен в месяц. С предло- ших помощь в похоронах наше-

9 39 89 9 96 75 жениями обращаться по теле- го дорогого и любимого Шити-
z-oz-oz и z-zo-/o. фону 2-19-59 или в профком кова Ивана Карповича.

3 — 2 объединения. 'Жена, дочь, внуки.

Г ячртя

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

.оедам, четвергам, пятницам
и субботам
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